



10 SEPTEMBRE

1^{er} JOUR DE MOBILISATION POUR EN FINIR AVEC L'AUSTERITE !

Macron s'entête !

Malgré la chute du gouvernement Bayrou et le rejet massif de la potion amère qu'il a voulu nous imposer, le président de la République est déterminé à ne pas changer de cap en nommant un nouveau premier ministre dans la droite ligne des gouvernements précédents.

La mobilisation de toutes et tous reste donc d'actualité car à n'en pas douter ils reculent pour mieux sauter sur nos conquies sociaux et pour nous imposer les mêmes attaques sur nos salaires, nos emplois, notre protection sociale, nos retraites et nos services publics.

Le refus de faire contribuer ceux qui ont largement profité des nombreux cadeaux fiscaux octroyé par Emmanuel Macron est indécent. Il faut que cela change !

Au CMN nous avons toutes les raisons de nous mobiliser pour enfin obtenir de véritables mesures salariales, pour nos emplois, contre la précarité et pour défendre le service public culturel !

Une large mobilisation au CMN.

Dans tout le pays les mouvements de grève, blocages et manifestations sont massifs et les agents du CMN sont eux aussi mobilisés avec des grévistes dans de nombreux monuments et dans les services du siège.

A l'heure où nous envoyons ce communiqué nous recensons de nombreux monuments fermés ou avec une ouverture perturbée :

Sont fermés : Le Domaine National de Saint-Cloud, le Panthéon, le château de Cadillac, le château de Châteaudun, le Fort Saint-André, la Basilique de Saint-Denis, le Palais Jacques-Cœur, la crypte de la Cathédrale de Bourges, l'abri ce Cap Blanc.

Sont fermés une partie de la journée : le château de Vincennes, la grotte des Combarelles,

Sont fermés sur décision du ministère de la Culture mais auraient tout de même fermés au vu du nombre de grévistes : L'Arc de Triomphe, le Domaine National du Palais-Royal, la Chapelle Expiatoire...

On se mobilise aujourd'hui et demain on continue !

Parce que partout le ras-le-bol social s'exprime, parce qu'il est temps de mettre un coup d'arrêt à cette politique de casse social : La CGT a déposé plus de 700 appels à la grève dans le privé comme dans le public, beaucoup d'entre eux sont reconductibles et les jours qui viennent risquent d'être déterminants, c'est pourquoi nous appelons les agents à se rassembler en assemblée générale sur leurs sites pour débattre de la poursuite du mouvement.

La CGT CMN a déposé un préavis de grève reconductible (en lien [ici](#)), il est donc possible pour les agents de se mettre en grève à partir d'aujourd'hui et les jours suivants.

**POUR LA RUPTURE AVEC LES POLITIQUES ANTI-SOCIALES,
TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET DANS L'ACTION !**

Paris, le 10 septembre 2025